
 

 

 

 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―2021年度青年部役員体制― 

部 長 中村 潤（比企・鳩山小）  担当役員 金井 宏伸（書記長） 

副部長 泉 七星（川越・寺尾中）  担当書記 伊藤 愛理（本部書記） 

 除村 美和（熊谷・星宮小） 

常任委員（サポーター）随時募集中！ 

・蔵ヶ﨑 真（和光・第 3小） ・道訳 友輝（川口・神根中） 

・村田 梨恵（日高・高麗川小） ・倉田 亜由美（所沢・北秋津小） 

・田中 満香（坂戸・千代田小） 
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あつまれ！青年教職員のなかまたち！！ 

 

 

 ５月２３日（日）、オンライン併用で第７１回目の青年部定期大会を

開催しました。数年前から、青年部の定期大会は「年に１度くらい顔を

合わせましょう！」ということで、代議員制をとらず、全員参加型で開

催しています。今年度はこの１年以内に加入された方が中心に１１名の

参加がありました♪ 

 初参加の方が多かったので、自己紹介もしながらのスタート！自己紹

介の中では組合加入の決め手、現場の状況、組合員としてどうして行く

か・・・様々な意見が飛び交いました^0^ 

 

 

1人職の先生が職場で悩んでいる。

なかなか悩みを相談できる環境がな

いので、今度ＶＯＩＣＥ！に誘って

みます。 

学校の様子は？ 水泳指導で混乱！！ 

マスクをはずしている間はど

ーする？先生たちが意見して

も取り入れられない…。 

学校の忙しさが、教師が声を挙げることにブレーキをかけて

いる。 

タブレット端末に振り回される日々。 

アプデが入ると不具合発生・・・。ローマ字入力が厳しい。 

小２国語で数時間

しか学習しない。 

ツールとして使うなら

フリックでも音声入力

でもいいじゃん！ 

教師が自分で使い方を考えるべき

なのに、使うことが目的化してい

るから使え使えと…。 

 今年度は役員体制もパワーアップ！「自分も組合に支えてもらった。今度はみ

んなのために。」という素敵な声も討論の中でありました。労働組合を知らない

人、労働組合に加入しない人が増えれば増えるほど、私たちの労働条件、教育条

件は改善するどころか悪くなっていく一方。黙っていては何も代わりません。沈

黙は容認。「今の状況で満足だよ１」と言っているようなもの。そうではないは

ず。#教師のバトンに寄せられる教職員の声がそれを物語っています。 

 この大会を機に交流を深め、組合学習、教育実践を深めていきましょう！と 2

時間の大会はあっという間に終わってしまいました。今回参加が叶わなかった青

年組合員の方々も、6月 12日（土）に行うＶＯＩＣＥ！にぜひご参加ください♪ 

みんなで楽しく！無理なく！活動・交流しましょう～！ 

 

 


